



Kulturgenuss für jeden Geschmack

Mit dem Porzellanschlösschen Favorite bei Rastatt hat Markgräfin Sibylla Augusta für sich und die Nachwelt ein Kleinod geschaffen. Die Konzerte in Favorite sind Teil des vielgestaltigen Kulturangebots der Region, das vom Festspielhaus in Baden-Baden ebenso geprägt wird wie von der vielseitigen Theaterszene in den Städten und einer reichhaltigen Museumslandschaft bis hin zum international renommierten Zentrum für Kunst und Medien in Karlsruhe. Alte Musik und zeitgenössische Kunst sind hier ebenso zu Hause wie Neue Musik und Alte Meister.







Tiefe Wälder, stille Seen und muntere Städte

Die Mühle am rauschenden Bach – Symbol einer vergangenen Zeit, in der es ein bisschen ruhiger zugeht als heute. In den ausgedehnten Wäldern und an den stillen Seen des Nordschwarzwaldes kann man dieses Gefühl noch erspüren. Währenddessen pulst in den Städten am Rande des Mittelgebirges wie in der Universitätsstadt Karlsruhe das Leben. Schließlich klappert ja auch die Mühle unablässig wie diese in Ottenhöfen. Sieben funktionstüchtige Mühlen liegen an einem zwölf Kilometer langen Wanderweg rund um das malerische Schwarzwalddorf.

Wandern, Rad fahren oder einfach nur entspannen

Wer sich gerne in der Natur bewegt, sei es zu Fuß, auf dem Rad oder auf Skiern, findet im Nordschwarzwald sein Glück. Eine nette Einkehr ist rasch gefunden, etwa auf der Terrasse des Schlosses Staufenberg mit königlichem Blick auf Rebhänge und Wälder. Die Küche des Schwarzwaldes genießt einen guten Ruf, vor allem in der Gourmethochburg Baiersbronn.

